



Schulklassen und KiTa Gruppen

EAT – ErlebnisAcker Taunus
Rotebergstraße
65779 Kelkheim-Hornau

:-::-:Die Besuche von Kelkheimer
Schulklassen auf dem ErlebnisAcker
werden künftig von der Bürgerstiftung
Kelkheim finanziell gefördert, worüber
wir uns sehr freuen! :-::-:

Der EAT- ErlebnisAcker bietet sich hervorragend für die Besuche von Schulklassen und Kindergartengruppen an!

Auf dem ErlebnisAcker lassen sich vielfältige wertvolle Zusammenhänge im Bereich der **Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE)**, **Ernährungs- und Gesundheitsbildung** und **Naturerfahrung** sammeln, begreifen und selbstverständlich erlernen. Durch zielgerichtete Zusammenarbeit der Kinder bei den Aktivitäten auf dem Acker sammeln sie darüber hinaus Erfahrungen im Bereich **Demokratiebildung**, **Sprachbildung**, **Verantwortungsübernahme** und **sozialem Lernen**. Kinder erleben hier interessengeleitet ihre Umgebung und lernen so, Zusammenhänge zu erkennen und Bezüge zu ihrer theoretischen und praktischen Lebensumwelt herzustellen. Über die gärtnerische Tätigkeit treten sie in Beziehung zu ihrem eigenen Essen und erkennen so ganz selbstverständlich den Wert von Lebensmitteln - denn Ackern macht Spaß, ist aber auch ganz schön anstrengend!

Viele dieser Bildungsziele sind Teil des **hessischen Bildungs- und Erziehungsplans (BEP)**. BNE ist zudem eine im hessischen Schulgesetz festgehaltene „besondere Bildungs- und Erziehungsaufgabe“, was den Stellenwert dieser Art von Erfahrungen hervorhebt. Unter bestimmten Voraussetzungen lassen sich hier von Seiten der Schulen und Kindergärten auch finanzielle Unterstützung für den Besuch auf dem ErlebnisAcker anwenden.

Klassen und Kindergartengruppen können individuell gestaltete Projektstage buchen: von einem offenen interessengeleiteten Entdeckerangebot (besonders für jüngere Kinder) über Gesundheits- oder Sinnestage bis hin zu vertiefenden Aktivitäten passend zu den im Unterricht durchgenommenen Themen - Vieles ist möglich und kann für jede Gruppe gemeinsam abgesprochen werden. Auch aufeinander aufbauende Besuche sind möglich, um beispielsweise eine Pflanze im Laufe der Jahreszeiten kennenzulernen. Alle Thementage werden eingebettet in das Kennenlernen der Tiere (Hühner, Bienen, Enten, gelegentlich Schafe), Erkundungen des Geländes und praktisches gärtnerisches Lernen am Kompost, beim Jäten, Hacken, Pflegen und Ernten der Pflanzen. Auch in den Wintermonaten können bei trockener Witterung Kurstage wahrgenommen werden.

